
 

Mitglied der AfD in der Bezirksvertretung Eilpe/Dahl 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Anfrage an die Verwaltung zur Tagesordnung der Bezirksvertretung Eilpe/Dahl am 

08.07.2025 gem. § 5 i. V. m. § 25 GeschO. 

 

 

 

Bepflanzung Blumenkübel Priorei „Alter Weg“ 

 

 

Sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister, 

 

am 27.05.2025 fragte die AfD an, ob in der Straße Alter Weg in Priorei die gut 40 Jahre alten 
Blumenkübel erneuert oder instandgesetzt werden könnten, da sie vollkommen verschlissen 
und unansehnlich sind. Eine Bepflanzung ist nicht mehr vorhanden. Es wurden Fotos gemacht. 

Die Antwort des WBH war: 

„Der Zustand der Blumenkübel ist dem WBH bekannt, die Blumenkübel werden durch den 
Fachbereich Grün hergerichtet. Im Herbst diesen Jahres wird in die Blumenkübel die 
Felsenbirne (Amelancier) eingepflanzt.“ 

Dann rückte der WBH an, dem nach eigener Aussage der Zustand bekannt war (!) und schob 
die Blumenkübel mit Spanngurten zusammen. Man flickte die Risse mit grauem Silikon (eine 
optische Verschlimmerung). 

Dem Rat der Stadt ist seinerzeit versichert worden, dass bei Eigenverantwortlichkeit des WBH 
die lenkenden Vorgaben der Politik unberührt bleiben. Wenn aber der Auftrag der Politik zu 
solchen Ergebnissen führt, muss daran gezweifelt werden. 

Die beigefügten Fotos sprechen für sich! 
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Eine Lösung kann nur sein, dass die Kübel entfernt werden und an deren Stelle Bäume 
gepflanzt werden. Das ist auch nach Rücksprache der Wunsch der Anlieger. Dazu müsste der 
Kontakt zum Erdreich durch Aufnahme des Pflasters aufgebrochen werden und eine 
Baumscheibe entstehen. 

Die Anwohner haben versichert, dass sie sich um die Bäume kümmern würden und bei 
Trockenheit mit Wasser versorgen würden. 

Aber so ein Schandfleck wird nicht mehr akzeptiert. Die Anwohner haben das Gefühl, dass man 
sich für die Außenbereichen von Hagen nicht interessiert. 

Wir fügen dem Ganzen zahlreiche Fotos bei um das Ausmaß dieser Posse zu verdeutlichen. 
Die Anwohner sind nicht enttäuscht über die Maßnahmen, sie sind aufgebracht! 

 

Vor diesem Hintergrund stellt die AfD folgende Fragen: 

1. Wollte der WBH tatsächlich die alten Kübel mit Silikon-grau flicken und damit so 
belassen? 

2. Können die 40 Jahre alten und völlig verrotteten Kübel entfernt werden?  

3. Prüft der WBH, ob anstatt dort eine Baumbepflanzung ohne Kübel ins direkte 
Erdreich realisiert werden kann, denn in diese Kübel ohne Kontakt zum Erdreich 
kann auch eine Felsenbirne (Amelancier) nur verkümmern. 

4. Wann ist mit der Umsetzung zu rechnen? 

 

 

 

Mit freundlichen Grüßen  
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